

G7 se compromete a una economía más dinámica

Cumbre

La declaración conjunta fue emitida tras conocer el incremento de los riesgos globales

◆ Ise-Shima (Japón), EFE

Los líderes del G7 se comprometieron a aplicar estrategias económicas coordinadas “más dinámicas y equilibradas”, que combinarán estímulos fiscales, políticas monetarias y reformas estructurales, y alertaron de los riesgos que podría causar la salida del Reino Unido de la UE.

Los máximos responsables de Alemania, Canadá, Estados Unidos, Francia, Italia, Japón, Reino Unido y la Unión Europea adoptaron este compromiso en una declaración conjunta adoptada en la segunda y última jornada de la cumbre que se celebró en el parque natural de Ise-Shima (centro de Japón).

Ante el “incremento de los riesgos” en torno a la economía global, el G7 apuesta por “reforzar las políticas económicas de forma cooperativa, y empleando un conjunto de medidas más dinámico y equilibrado, con vistas a lograr rápidamente un patrón de



Los jefes de Estado de las siete naciones más poderosas del mundo se reunieron en Japón durante dos días. F. EFE

crecimiento firme y sostenible”, señala el documento.

Los líderes advierten del empeoramiento de la situación económica global debido a factores como la “debilidad de la demanda y los problemas económicos sin resolver”, así como a otros “no económicos” como “la escalada de conflictos geopolíticos, el terrorismo o los flujos de refugiados”.

RIESGO POLÍTICO

Asimismo, señalan que la eventual salida de Reino Unido de la Unión Europea “revertiría la tendencia hacia un mayor comercio global”, y supondría “riesgos para la creación de empleo y para el crecimiento”, en alusión a la consulta sobre la permanencia en el



Declaración

DEL G7



“Las reformas en el mercado laboral siguen siendo necesarias en algunas de nuestras economías”.

club comunitario que este país celebra el próximo 23 de junio.

“Hemos reforzado la resistencia de nuestras economías para evitar caer en otras crisis, y con este fin nos comprometemos a incrementar los esfuerzos para afrontar la actual situación económica tomando todas las polí-

ticas adecuadas en el momento preciso”, añade la declaración.

Los líderes defienden en particular “políticas fiscales y de gasto público tan favorables al crecimiento como sea posible, incluyendo dar la prioridad al gasto a favor de inversiones de alta calidad”. Señalan áreas concretas como “el medioambiente, la energía, la economía digital, el desarrollo de recursos humanos, la educación, la ciencia y la tecnología”.

Los jefes de Estado insisten en la necesidad de “avanzar en reformas estructurales para reforzar el crecimiento y la productividad”, y añaden que “las reformas en el mercado laboral siguen siendo necesarias en algunas de nuestras economías”.